

Daniel Medina, concejal de Deportes de Yaiza

DANIEL MEDINA, REPASA EN MARCADOR LA SITUACIÓN ACTUAL DEL DEPORTE EN SU MUNICIPIO Y HACE BALANCE DE LAS PRUEBAS CELEBRADAS EN YAIZA



¿Tiene su municipio un buen proyecto deportivo?

El municipio de Yaiza cuenta con 16 escuelas deportivas de distintas disciplinas donde se forman y divierten practicando su deporte favorito unos 800 niños y jóvenes de los distintos pueblos del municipio. Este proyecto, por supuesto, fomenta el aprovechamiento del tiempo libre en actividades

saludables, complementando así la educación que reciben nuestros chicos en los centros educativos. Es ilusionante y muy gratificador ver el crecimiento de la participación.

¿Cuál es el objetivo de la concejalía de Deportes de Yaiza?

El objetivo general es promover la práctica del deporte a través de las

escuelas y del amplio calendario de pruebas con participación de deportistas aficionados y profesionales. Para ello mantenemos al día el programa de ayudas a los clubes deportivos a través de los cuales funcionan las distintas escuelas, día a día nos proponemos mejorar la organización y calidad de las competiciones y estamos empeñados en mejorar y

dotar el municipio de las infraestructuras que merecen nuestros vecinos. La situación económica de Yaiza ha mejorado y poco a poco vamos invirtiendo. El deporte no será la excepción.

¿De qué manera se está compaginando el deporte para los residentes y turismo?

Deporte y turismo en Yaiza van de la mano. Es más, el segmento deportivo abre puertas de visitas a nuestro municipio y crea consumo de servicios turísticos. Tenemos una planta alojativa de primer nivel, un clima excepcional, gente hospitalaria, profesionales del turismo que se preocupan por atender bien y grandes deportistas que además saben ejercer de anfitriones cuando tenemos pruebas en el municipio.

“El primer Campus de Fútbol con la UD Las Palmas que contó con la visita de Juan Carlos Valerón”

También quiero destacar que en todo este engranaje hay una parte muy importante que poco luce en los medios pero que merece ser puesta en letras mayúsculas: Los Voluntarios. ¿Qué serían las pruebas sin ellos? Asimismo el personal municipal de Deportes y distintas áreas que trabajan incansablemente para que todo salga bien. Pruebas como la Vuelta a Playa Blanca en Handbike, el Timanfaya

Triathlon o la Xtreme Yaiza son modelo de organización y de la productividad del tandem Deporte - Turismo.

¿Qué cree que ha cambiado en su concejalía tras su llegadas al cargo?

Si ya ha sido importante optimizar los programas establecidos, me gustaría enfatizar en los pilares que hemos colocado para dotar a Yaiza de infraestructuras deportivas. A todas luces es una demanda y el grupo de gobierno trabaja, y con hechos, para satisfacerla.

¿Que balance hace de las pruebas que se han disputado durante este año?

Salto de calidad en las pruebas gracias al concurso de organizadores, patrocinadores, colaboradores, voluntarios y deportistas. El balance es muy

PERSONAL FITCLUB

SERVICIOS EN SALA: FITCLUB, SPORT PLANNING Y PERSONAL TRAINING

En **PERSONAL FITCLUB** aplicamos sistemas y métodos de entrenamiento fundamentados en la bibliografía científica perteneciente a la actividad física, deporte y salud para adaptar cada plan de entrenamiento a las necesidades y objetivos de nuestros clientes, siempre orientado y guiado por profesionales.

En **PERSONAL FITCLUB** Contamos con material de última generación para poder realizar cualquier tipo de ejercicio basado en las nuevas tendencias de entrenamiento funcional y específico.

Estamos en Ctra. Arrecife-San Bartolomé, 48, local 3
Teléfono 928 81 75 01

Entrenamiento deportivo

- ✓ Mejora la condición física.
- ✓ Prevención de lesiones.
- ✓ Readaptación deportiva.
- ✓ Actividad complementaria al deporte regular.
- ✓ Descompensaciones musculares.

Salud

- ✓ Actividad física saludable.
- ✓ Vida activa.
- ✓ Enfermedades de poblaciones especiales.
- ✓ Diabetes.
- ✓ Lesiones crónicas.
- ✓ Higiene postural.

Estética

- ✓ Búsqueda del peso ideal.
- ✓ Reducción del porcentaje de grasa corporal.
- ✓ Aumento de fuerza general.
- ✓ Entrenamientos para cada tipo somático.



positivo y lo digo con conocimiento de causa tanto por las evaluaciones internas que realizamos como por el feedback de los participantes, un filón para mejorar. Repito, el balance es bueno, pero siempre se puede hacer mejor y en tal dirección somos autoexigentes y autocríticos. En definitiva hacemos pruebas para que la gente compita pero también para que se la pasen bien y diviertan junto a acompañantes y público.

Han habido nuevos eventos deportivos este año en su municipio ¿Está cerrado el calendario de pruebas para el 2017?

En verano de 2016 tuvimos, por ejemplo, el primer Campus de Fútbol con la UD Las Palmas que contó con la visita de Juan Carlos Valerón y de todo un equipo de monitores acreditados en la formación de chicos. Una experiencia maravillosa para los niños y jóvenes de Yaiza y

“Salto de calidad en las pruebas gracias al concurso de organizadores, patrocinadores, colaboradores, voluntarios y deportistas”

para los monitores del Club Unión Sur Yaiza, también pieza clave en la organización del campus.Y cambiando de la pelota al motor, en octubre tuvimos el I Rally Tías - Yaiza con un trazado en término municipal, en concreto, entre Las Breñas y Femés, toda una novedad en nuestro municipio. Desde ya preparamos el amplio calendario 2017 para invitar a la participación a nuestros vecinos pero también a nuestros municipios hermanos de Lanzarote y de todo aquel que se deje seducir por

la belleza natural de Yaiza y la calidad de sus pruebas deportivas.

¿Está al día su concejalía con las ayudas económicas a los clubes y los deportistas de Yaiza?

Sí, estamos al día con todas nuestras obligaciones y no sólo con el deporte. Yaiza ha entrado en una dinámica de cumplimiento absoluto con el pago a proveedores, Seguridad Social y personal. Hemos recuperado la confianza y confiamos en que ello permita ejecutar nuevos y ambiciosos proyectos. Además de pagar cumplidamente a los clubes deportivos, que ya para nosotros es una prioridad, queremos ayudarlos más.

¿Existen proyectos para mejorar las instalaciones deportivas?

Tenemos tres grandes proyectos a saber: el campo municipal de fútbol de Playa Blanca que estará localizado

“Además de pagar cumplidamente a los clubes deportivos, que ya para nosotros es una prioridad, queremos ayudarlos más”

en la gran parcela que hay en la parte posterior del colegio de Playa Blanca, la remodelación del terrero de lucha canaria, obra que espero y deseo comience a principios de 2017, y el pabellón deportivo de Playa Blanca. Para este último ya tenemos la propuesta de ordenación de la parcela situada en la trasera de la Estación de Guaguas. Es un trabajo de esta legislatura



apoyado en un instrumento vital para el progreso del municipio, hablo del Plan General de Ordenación Urbana de Yaiza.

¿Qué le pediría al nuevo año para mejorar el deporte en su municipio?

Pido que los proyectos deportivos, que no son pocos, salgan adelante, tanto los referidos a infraestructura como a promoción, que

nuestros chicos sigan disfrutando en las escuelas deportivas y que aumente la participación en las competencias deportivas que tienen lugar en Yaiza. Quiero aprovechar para desear a todos nuestros vecinos éxitos personales y profesionales en 2017 y mucha salud y bienestar. Mi gratitud también a los medios de comunicación por el apoyo que dan al deporte de Yaiza.

- Fisioterapia
- Osteopatía
- Tecarterapia
- Recuperación de lesiones deportivas
- Masajes

stilovitae.com